

Christoph Ransmayr

Odysseus, Verbrecher

3 D, 10 H

Lange Jahre führte er Krieg, lange Jahre irrte er durch die Welt. Jetzt ist Odysseus zurück in Ithaka. Überhäuft mit Geschenken, reich, landet er am Strand, bereit, sein altes Leben wieder aufzunehmen. Bereit für den Frieden. Doch die Jahre des Krieges haben auch Ithaka verändert. Odysseus erwartet seine Heimat – und findet einen Ort, der ihm fremd geworden ist. Obwohl er als Sieger heimkehrt, muss er erkennen, dass er den Folgen des Krieges, den tatsächlichen und den seelischen Verwüstungen, nicht entkommen kann. Und je fremder ihm scheint, was seine Heimat war, je weniger Verständnis er selbst bei seiner Gattin Penelope spürt, umso stärker wird in ihm der Zorn, den er eigentlich schon überwunden glaubte ...

Für das große Kulturhauptstadt-Projekt ODYSSEE | EUROPA schreibt Christoph Ransmayr auf der Folie von Homers Odyssee ein Stück über die Heimkehr des Odysseus – das am Schauspiel Dortmund uraufgeführt wird: Odysseus, Verbrecher.
Ankündigung des Schauspiel Dortmund